

ROTARY CLUB

DU CŒUR ET DES JAMBES

Du 4 au 10 juin prochain, le Rotary Club de Landerneau lancera l'opération « du cœur et des jambes ». Un défi sportif et solidaire en faveur de la prévention de l'autisme chez l'enfant.

Cette année à défaut de course de canards dans l'Elorn, le club organise un challenge étendu au-delà de la cité de la lune : un parcours de 520 km, en 7 étapes entre Landerneau et l'Île de Ré.

Jean Luc Fourn, marathonien et membre du club s'apprête à réaliser en une semaine une alternance de 10 km de course à pied et 75 km de vélo par jour. Impatient d'enfiler ses baskets, il confie « Le défi est surtout solidaire, il n'y a pas de chronomètre à réaliser. L'objectif est de rendre visible la cause que nous soutenons et de prendre

du plaisir. Tout au long du parcours, nous traverserons 55 mairies et 34 Rotary Club ».

À chaque étape, un village animation informant sur les troubles autistiques sera dressé à proximité des mairies.

« Pour nous soutenir, il est possible de réaliser un don financier via la cagnotte en ligne (voir fin d'article). Nous invitons aussi tout un chacun à venir faire un bout de chemin avec nous en courant ou à vélo » annonce Loïk Gérard, président du club.

Les fonds récoltés seront reversés au bénéfice de la Sauvegarde de l'Enfance (ADSEA 29) et l'Institut de Formation au Travail Éducatif et Social. Ils permettront de financer des outils numériques pour le dépistage et le traitement de l'autisme chez l'enfant.

Le départ est donné à la mairie de Landerneau le samedi 4 juin. La veille une journée de sensibilisation sera aussi organisée au mille-clubs de 9 h à 18 h grâce au soutien d'associations locales.

L'opération peut compter sur son parrain, Benoît Nicolas, double champion du monde de duathlon qui participera également au défi sportif. ●

**“UN PARCOURS
DE 250 KM,
EN 7 ÉTAPES
ENTRE LANDERNEAU
ET L'ÎLE DE RÉ”**

réaliser. L'objectif est de rendre visible la cause que nous soutenons et de prendre



Loïk Gérard,
Jean Luc Fourn et
Jacques Lemonnier.